

Bhabinkamtibmas Polsdek Sagaranten Laksanakan Giat Door to Door System untuk Antisipasi Kerawanan Pemilu 2024

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Dec 17, 2023 - 12:39



Bhabinkamtibmas Polsdek Sagaranten Laksanakan Giat Door to Door System untuk Antisipasi Kerawanan Pemilu 2024

Sukabumi, 17 Desember 2023 - Dalam rangka menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan Desa Mekarsari, AIPDA ASEP MISBAH HAMBARI,

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten, melaksanakan kegiatan Door to Door System pada hari Minggu, 17 Desember 2023, pukul 10.35 WIB di Desa Mekarsari, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pelaksanaan kegiatan tersebut, Asep Misbah Hambali menyambangi warga satu per satu dengan tujuan memberikan pembinaan dan mengantisipasi potensi kerawanan menjelang Pemilu 2024. Dengan senyuman ramah, beliau menyampaikan himbauan kepada masyarakat untuk tidak melakukan pembakaran lahan guna membuka lahan pertanian di lingkungan Desa.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan informasi terkait Program Pimpinan Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Salah satu program unggulan dalam AA DEDE CURHAT DONG adalah Jumat Curhat, di mana masyarakat dapat berdialog dengan aparat keamanan untuk menyampaikan aspirasi dan keluhan mereka.

Asep Misbah Hambali juga menyoroti pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan melakukan antisipasi terhadap potensi kerawanan kamtibmas di sekitar mereka. Upaya ini sejalan dengan semangat kebersamaan dan kepedulian untuk menciptakan lingkungan yang aman dan damai.

Dalam laporannya kepada Kapolsek Sagaranten, AKP DENI MIHARJA SH.MH, Asep Misbah Hambali menyampaikan bahwa kegiatan Door to Door System ini bertujuan untuk membangun kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Desa Mekarsari, khususnya menjelang pelaksanaan Pemilu 2024.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat Desa Mekarsari semakin memahami peran Bhabinkamtibmas dalam memberikan pembinaan dan menjaga keamanan di lingkungan mereka. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi wujud nyata dari implementasi program-program yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE.